



Fernand Saint-Louis - Le Voyage du Chrétien - Partie 14

CHRÉTIEN est rendu dans la Vallée de l'Humiliation... CHRÉTIEN se trouve dans de grandes détresses; car à peine est-il rendu là, qu'il aperçoit de loin le plus grand ennemi des âmes, nommé APOLLYON.

Le VOYAGE DE CHRÉTIEN #14

L'enregistrement vidéo et le montage par Diane Gingras.

La projection sur écran par Louise Couture.

3 novembre 2019

www.gbrs.org

Toute la Bible en parle

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com